

おとうまい 御頭参り

2026. 1. 13(火)

毎年圓満寺では1月13日に本願寺の御正忌報恩講に御頭参りします。5月に證如上人御消息披露法要をしていますが、その證如上人のご縁で本願寺より招待して頂いております。



先ず皆さん現地集合して、お日中の10時からの法要(二門偈作法)にお参りします。今年は此花組の団体参拝も一緒で、このおつとめにお参りしています。ほぼ満堂で多くの方がご縁に遇われていました。YouTube のライブ配信により法要を見ることが出来ます。そちらも是非ご覧ください。雅楽もおつとめの声も綺麗で感動します。御正忌報恩講は16日までです。



国宝の書院「鴻之間」にてお斎をよばれます。お斎は動物性の食材を使わない精進料理です。椅子式で入退室もスムーズに。ゆったりと心静かにいただきました。



お斎はとても美味しい、和菓子も御正忌の期間だけの亀屋陸奥さんの特別なお菓子です。

能舞台の前にて



龍虎殿前にて



この度は法勝寺の院主・坊守様である当山坊守の兄夫婦にも会うことが出来ました。夕方、圓満寺院主を筆頭に圓満寺門徒の方も結界内に着座し、院主「発音」^{はつん}により「正信念仏偈」をおつとめします。今年は若院が勤めさせていただきました。

このおつとめが出来るのも全国でも十数カ寺のみです。謹如上人のご縁で本願寺よりご招待いただいております。世界遺産の本願寺、一度はご縁に遇ってみては如何でしょうか。